

BAB V SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Simpulan dalam penelitian ini disusun berdasarkan tujuan penelitian, pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian yaitu penulis uraikan sebagai berikut :

Persepsi siswa tentang hasil belajar usaha jasa boga sebagai kesiapan wirausaha jasaboga golongan A1 meliputi pengetahuan perencanaan usaha jasaboga berada pada kriteria cukup baik. Pengetahuan Perencanaan usaha jasa boga terdiri dari jenis usaha jasa boga, standar jasaboga golongan A1, faktor yang harus diperhatikan dalam membuka usaha, cara memulai usaha jasaboga, sistem manajemen usaha jasaboga, tugas-tugas penyelenggaraan makan, cara merancang perencanaan usaha, jenis-jenis menu, fungsi menu, pengertian resep standar dan fungsi resep standar, contoh menu *snack box*, cara menentukan harga jual, dan cara menghitung harga jual per porsi.

Persepsi siswa tentang hasil belajar usaha jasa boga sebagai kesiapan wirausaha jasaboga golongan A1 meliputi pengetahuan pelaksanaan usaha jasa boga berada pada kriteria cukup baik. Pengetahuan Pelaksanaan usaha jasa boga terdiri dari cara memilih bahan baku makanan, teknik pengolahan makanan, strategi pengelolaan produksi, jenis-jenis kemasan produk makanan, fungsi kemasan makanan, cara mengemas makanan dengan menggunakan dus, jenis-jenis media promosi, mangsa pasar jasa boga, standar pemberian label, cara memasarkan produk dan kesempatan khusus dalam menjual produk jasa boga.

Persepsi siswa tentang hasil belajar usaha jasa boga sebagai kesiapan wirausaha jasa boga golongan A1 meliputi pengetahuan evaluasi usaha jasa boga berada pada kriteria cukup baik. pengetahuan evaluasi jasa boga terdiri dari ruang lingkup standar mutu, fungsi kendali mutu jasaboga, pentingnya kendali mutu produk, faktor yang harus diperhatikan dalam pengendalian produk makanan, dan cara kendali mutu produk.

Dengan demikian dapat diberikan simpulan bahwa persepsi siswa tentang hasil belajar usaha jasa boga sebagai kesiapan wirausaha jasadoga meliputi pengetahuan perencanaan, pelaksanaan usaha dan evaluasi usaha jasa boga berada pada kriteria cukup baik.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini penulis ingin memberikan saran kepada pihak-pihak yang diharapkan dapat mengembangkan hasil penelitian ini agar lebih bermanfaat :

1. Siswa

Hasil penelitian persepsi siswa tentang hasil belajar usaha jasa boga sebagai kesiapan wirausaha jasa boga golongan A1 berkaitan dengan pengetahuan perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi jasa boga ini menunjukkan pada kriteria cukup baik, untuk itu penulis menyarankan agar siswa lebih meningkatkan pengetahuan tentang usaha jasa boga melalui kegiatan belajar UJB di sekolah pada semester 5 dan 6 , serta mencari dan membaca literatur tentang wirausaha jasa boga.

2. Guru mata pelajaran UJB

Keberhasilan siswa dalam mencapai tujuan pembelajaran tentunya tidak akan terlepas dari peran guru. Berdasarkan penulis memberikan saran kepada guru mata pelajaran UJB untuk lebih meningkatkan kualitas pembelajaran usaha jasa boga melalui penyempurnaan materi bahan ajar UJB supaya hasil belajar siswa bisa di atas KKM.